
 

 

Indicação Nº 1251/2022 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal que determine ao setor competente que tome providências para que 

seja feita uma cobertura no Ponto de Ônibus, na estrada do campo limpo na altura no numero 

650 e 730, no localizada no bairro Residencial Pamela. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores.  

É necessária a cobertura na parada do ponto de ônibus no referido local, pois as 

pessoas que utilizam do transporte público na referida localidade (crianças/alunos/idosos) sofrem 

com a falta de cobertura no local de espera do ponto de ônibus e transporte coletivo. Desta 

forma, é extremamente necessário que se providencie a criação das coberturas na parada de 

ônibus para oferecer aos usuários um lugar mais confortável, para proteger os cidadãos do sol e 

chuva enquanto aguardam o transporte coletivo. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 13 de junho de 2022. 

 

 

Edimar Candido de Lima 

Vereador 
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